

Kaito Kids Halloween Special x3

"Kaito kid hat eine überraschung für euch..."

Von abgemeldet

Die Einladung

[Die Einladung]

Es war bereits Abend und Shinichi machte es sich vor dem Fernseher Gemütlich, als er plötzlich ein lautes klirren aus der Küche Vernahm.

Dieses laute klirren verursachte Heiji der eine Glasschüssel in den Schrank stellen wollte die aber dann zu bruch ging.

"Hattori das ist bereits die 4. heute!" sagte er genervt.

Die beiden Jungen Detektive betrieben eine Gemeinsame Detektei zusammen und wohnten auch zusammen.

Seufzend fegte Heiji die Glascherben weg und schmiss sie in den müll " Ich bin nun mal heute nervös..." murmelte er und setzte sich dann zu Shinichi. Dieser schaute ihn misstrauisch an und musterte ihn "Was ist den los?" Der Braungebrannte Junge aus Osaka holte aus seiner Jackentasche ein Brief mit einem Kaito Kid Stempel hervor und zeigte diesen Shinichi der aufsprang und hin und weg war "Ooooooooooh wie süß!" Kreischte dieser, beruhigte sich dann aber wieder. "äääääääh kudo? Das ist ne Halloween einladung von Kaito Kid..." erklärte Heiji verdutzt. Geschockt sah Shinichi Heiji an "Was? Und ich bekomme keine?! Frechheit!" schmollte er.

"Nun ja das ist bestimmt ne Falle!" murmelte Heiji misstrauisch und packte den Brief wieder weg. Als sich Shinichi wieder Normal benahm, erklärte Heiji wo diese feier stattfinden sollte und wieviel Uhr. Sie schauten auf die Uhr, es war 20:45 h " Das ist ja gleich in ner halben sd.!" Zischte Heiji. "Los darin steht ja das wir verkleidet hinkommen müssen, suchen wir uns schnell ne verkleidung!"

geriet Shinichi in Panik. "Schön und woher bekommen wir so schnell..." Heiji stockte der Atem als Shinichi mit 4 Rollen geblühten Toilettenpapier wieder kam und anfang Heiji damit einzuwickeln.

Alle 4 hatte er nun verbraucht damit Heiji "Gruselig" aussah.

Nun war er dran, er sah sich um und merkte das ihm was im Gesicht klebte. Heiji hatte ihn kuchenartig ins Gesicht geklatscht und verzierte diesen nun fröhlich mit Gummischnecken und anderen Süßigkeiten. "öööööööööööööööööh..." gab Shinichi von sich wieder.

Die Geblühten Klopapiermumie band Shinichi noch ein Kissen unter dem Bauch und zog ihm einen weiiiten Mantel an. Zudem gab er ihm noch einen Kochlöffel in die Hand " Du bist jetzt Das Bössste teig Gesicht!" lachte Heiji. Shinichi nickte "Dann los!" und die beiden machten sich auf den Weg. 2 Straßen weiter standen sie nun vor dem

supermarkt wo die feier statt finden sollte.

Shinichi lehnte sich gegen die tür, als diese aufging fiel er hinein und heiji folgte ihm. Beide Detektive schauten sich um als aufeinmal das Licht anging und Kaito Kid als Häschen auf der Dosen pyramide stand "Willkommen meine Lieben gäste..." sagte er geheimnisvoll. Shinichi schaute verfeindet zu ihm und fauchte während heiji ihm einen halloween-kürbis-täschchen hinhielt und "Trick or treat" von sich gab. Kid lächelte und gab der mumie einen Bunten lolly. Diese lächelte dann was man unter den vielen lagen klopapier nich sehen konnte und bedankte sich. "Warum hast du uns hier her bestellt?" Fragte das Teiggesicht das Häschen. "Nun ich habe großes mit euch vor..ihr werdet in einem märchen mitspielen..." erklärte das Böse Phantom thief häschen. Das Teiggesicht schmiss den Kochlöffel nach ihm: "Niemals!!!".

Geschickte sprang das Häschen auf ein regal und grinste.

Die Heiji-Mumie klatschte in die verbundenen hände und staunte.

Es fing aufeinmal an zu glitzern und zu funkeln als Shinichi ,Heiji und kid von pinkem rauch umhüllt waren...